
 
 

КЛИМАТИЧЕСКИЙ КОМПЛЕКС ZET- 485  
 

 
 

 
 
 
 

 

 
Пожалуйста, прочитайте данное руководство  

перед эксплуатацией продукта и сохраните его, 
для использования в будущем 

 

 



 
 

Уважаемый покупатель, 
Благодарим Вас за покупку одной из 

 моделей климатических комплексов ZENET. 
 

 Пожалуйста, уделите несколько минут, чтобы прочитать инструкцию и сохраните её 
должным образом, чтобы Вы были знакомы с использованием и обслуживанием прибора. 

 
ТЕХНИЧЕСКИЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ 
 
Модель №. ZET- 485 

Источник питания 220V - 60 Hz 

Потребляемая мощность 80W 

Габариты L24 * W23 * H58 см 

Емкость воды 8.4 л. 

Расход воды 0.82 л/час 

 
ВАЖНЫЕ МЕРЫ БЕЗОПАСНОСТИ 
Всегда соблюдайте основные меры безопасности при 
использовании этого прибора. 
1. Убедитесь, что между отверстием для забора воздуха и стенами или 
мебелью достаточно места. Если поток воздуха заблокирован, функция 
воздушного охлаждения не будет работать. 
2. Перед первым использованием проверьте, совместимо ли напряжение 
вашей электросети с напряжением, указанным на паспортной табличке 
климатического комплекса. 
3. Перед использованием убедитесь, что шнур питания и вилка не 
повреждены и не сломаны. Не допускайте перекручивания вилки или шнура 
питания. 
4. Во избежание опасности, если шнур питания поврежден, он должен быть 
заменен производителем, его сервисной службой или лицами с аналогичной 
квалификацией. 
5. Не закрывайте отверстие для выхода воздуха и держите климатический 
комплекс подальше от розетки. Не подключайте к той же розетке какой-либо 
другой прибор. 
6. Не используйте прибор вблизи взрывоопасных предметов. Избегайте 
длительного воздействия прямого солнечного излучения. 
 



 
 

7. Во время использования климатического комплекса не вставляйте руки или 
посторонние предметы в выпускное отверстие (убедитесь, что дети 
постоянно находятся под присмотром). 
8. Устройство не предназначено для использования лицами (включая детей) 
с ограниченными физическими, сенсорными или умственными 
способностями, а также без опыта и знаний, если они не находятся под 
присмотром или не получили инструкции по использованию устройства 
лицом, ответственным за их безопасность. 
9. Следите за детьми, чтобы они не играли с прибором. 
10. Пожалуйста, выключите питание перед отключением прибора от сети. 
Вынимая вилку из розетки, всегда держитесь за вилку. Никогда не тяните за 
шнур, так как это может привести к короткому замыканию, возгоранию и / или 
поражению электрическим током. 
11. Не включайте прибор и не вынимайте вилку из розетки мокрыми руками, 
так как это может привести к поражению электрическим током. 
12. Вынимайте вилку из розетки, когда прибор не используется. 
13. Не ставьте рабочий климатический комплекс на неровную или скользкую 
поверхность. 
14. Пожалуйста, не используйте климатический комплекс на открытом 
воздухе или рядом с водой; например, в бильярдной или ванной. 
15. Когда климатический комплекс используется в сочетании с функцией 
охлаждения (увлажнения), уровень воды в резервуаре для воды должен быть 
всегда ниже уровня «Мах» и выше уровня «Мин». 
16. После того, как резервуар для воды наполнен нужным количеством воды, 
не опирайтесь на климатический комплекс (и не ударяйте его). Если вы хотите 
переместить прибор, медленно сдвиньте его сбоку, чтобы не пролить. 
17. Не кладите никакие предметы на климатический комплекс. 
18. Для очистки поверхности прибора используйте мягкую влажную ткань. Не 
используйте агрессивные жидкости или растворители. 
19. Если прибор издает чрезмерный шум или поток ветра становится 
несимметричным после длительного использования прибора, пожалуйста, 
промойте сетку фильтра. 
20. Если вы случайно раскачаете или ударите прибор, когда он работает, и 
он перестает работать, перезапустите его. 
21. Не оставляйте воду в климатическом комплексе, если вы его не 
используете (во избежание неприятного запаха).  
 
 
 



 
 

 
ОБЗОР КОМПОНЕНТОВ: 
 
 

 
 
 
1. ВЕРХНИЙ БАК ДЛЯ 
ВОДЫ 
2. ПАНЕЛЬ УПРАВЛЕНИЯ 
З. ВЫПУСК ВОЗДУХА 
4. ПОДАЧА ВОЗДУХА 
5. БАК ДЛЯ ВОДЫ 
6. КОЛЕСА 
7. БОКС ДЛЯ ЛЬДА * 2

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

РУКОВОДСТВО ПО СБОРКЕ 
 
Установка роликовых колес 
Вытащите прибор из упаковки и переверните его вверх дном. Вставьте 

 
 
колеса в нижние отверстия и зафиксируйте на месте. Теперь прибор 
готов к работе. 
 
 

ИНСТРУКЦИЯ ПО ЭКСПЛУАТАЦИИ 
 

ПОВОРОТ (SWING)                                                                      ОХЛАЖДЕНИЕ (COOL) 

 
                            ВЫКЛ    НИЗКИЙ (LOW)    СРЕДНИЙ (MIDDLE)   ВЫСОКИЙ (HIGH) 

ВНИМАНИЕ: перед началом эксплуатации, вручную откройте внешние 
жалюзи на лицевой панели прибора 
1. Вставьте вилку в стандартную розетку 220Вольт. Убедитесь, что вилка 
надежно вставлена в розетку. 
2. Кнопки скорости обдува: 
Когда прибор подключен к сети, нажмите кнопку LOW, MIDDLE или HIGH, 
чтобы активировать устройство и выбрать скорость. 
3. Кнопка «ВЫКЛ.» 
Нажмите кнопку OFF, чтобы выключить прибор. 
4. Кнопка «SWING» 
Нажмите кнопку «SWING», чтобы перемещать внутренние жалюзи из стороны 
в сторону. 
 

 
 

 
 



 
 

5. Кнопка «ОХЛАЖДЕНИЕ». 
После добавления холодной воды в резервуар для воды нажмите кнопку 
«COOL». 
Этот вариант увеличивает влажность в помещении, тем самым помогая 
снизить температуру. 
Осторожно: не запускайте функцию охлаждения, если в резервуаре нет 
воды, так как это приведет к повреждению водяного насоса. НЕ 
добавляйте воду при включенном питании. При нехватке воды прибор 
автоматически включится. 
а. Как долить воду 
Добавьте воду через верхний резервуар для воды. Наполните резервуар 
чистой водой, следя за тем, чтобы уровень наполнения был выше 
минимального и не превышал максимального (после добавления льда или 
ледяных блоков). 
Если вы обнаружите, что воздух недостаточно прохладный, добавьте 
дополнительные блоки льда в верхний резервуар для воды. 

 
б. Как пользоваться ледяным отсеком 
Если вы хотите использовать ледяной ящик (в комплект входят два ледяных 
бокса) вместо ледяных блоков, наполните ледяной ящик водой, следя за тем, 
чтобы не превышал указанный максимальный уровень. Поместите его в 
морозильную камеру холодильника и оставьте на 1-2 часа. Затем поместите 
его в верхний резервуар для воды в приборе. 



 
 

 
 
4. Закончив, отключите прибор от сети и дайте ему остыть.  
 

ЧИСТКА И ТЕХНИЧЕСКОЕ ОБСЛУЖИВАНИЕ 
ВНИМАНИЕ:  
Перед чисткой отключите прибор от сети. Никогда не проливайте воду 
на панель управления. 
1. Очистка воздушного фильтра. 
Отключите прибор от электросети, выверните винты из задней крышки и 
снимите внешний воздушный фильтр. Снимите внутренний фильтр и 
очистите его щеткой с нейтральным моющим средством. После очистки и, 
когда он высохнет, снова вставьте фильтр. 

 
 
 



 
 

2. Очистка бака. 
Добавьте воду из верхнего резервуара для воды и очистите его. Откройте 
желтую пробку бака для воды, чтобы слить грязную воду. 
 

 
 
3. Очистка корпуса устройства. 
Очищайте корпус устройства нейтральным моющим средством или чистой 
водой и мягкой тканью только при наличии следов. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

ГАРАНТИЙНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА 
 

1. Гарантийное обслуживание прибора при условии соблюдения правил 
эксплуатации - 1 год от даты продажи. 
2. В течение гарантийного срока прибор подлежит замене при обнаружении 
дефектов, возникших по вине производителя. Отметка о дате продажи и 
штамп торговой организации обязательны. 
З. Гарантия не распространяется на приборы, имеющие: 
- механические повреждения; 
- дефекты, возникшие вследствие нарушения условий и правил  
эксплуатации или вследствие ошибочных действий владельца прибора; 
- дефекты, возникшие вследствие стихийных бедствий; 
- дефекты, возникшие вследствие попадания внутрь посторонних предметов,  
жидкостей, вследствие самостоятельного ремонта или самостоятельного 
внесения конструктивных изменений; 
- используемые в коммерческих или промышленных целях. 
 

 
 

 Модель _______________________________ 
 
Дата продажи  _________________________ 

 
Магазин  ______________________________ 

 
Подпись продавца ______________________ 

 
М.П. 

 



 
 

AIR COOLER ZET- 485 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

PLEASE READ THIS MANUAL CAREFULLY BEFORE 
OPERAТING YOUR PRODUCT AND RETAIN IT FOR FUTURE USE 



 
 

 
SPECIFICATIONS 
 
Model No. ZET- 485 

Power Supply 220V - 60 Hz 

Power Consumption 80W 

Dimensions L24 * W23 * H58 centimeters 

Water Capacity 8.4 liters 

Water Consumption 0.82 liters/h 

 
IMPORTANT SAFEGUARDS 
Always observe basic safety precautions when using this electrical 
appliance. 

1. Ensure there is sufficient space between the air inlet and any walls or 
furnishings. If the air flow is blocked, the air cooling functionality will not 
be effective. 

2. Before first use, please check if the voltage of your electricity supply is 
compatible with the voltage detailed on the nameplate of the air cooler. 

3. Before use, please ensure the power cord and plug are not damaged or 
broken. Do not allow the power plug or cord to become twisted. 

4. To avoid а hazard, if the power cord is damaged, it must be replaced 
by the manufacturer, its service agent, or similarly qualified persons. 

5. Do not cover the air outlet, and keep the air fan away from the socket. 
Ensure you use an outlet that has а current above 10A. Do not plug any 
other appliance into the same socket. 

6. Do not use the appliance near explosive or combustible gas. Avoid long-term 
direct solar radiation. 

7. When the air cooler is in use, do not insert your hand or foreign object 
into the outlet (ensure children are supervised at all times). 

8. The appliance is not intended for use by persons (including children) with 
reduced physical, sensory or mental capability, or lack of experience and 
knowledge unless they are supervised or have been given instruction 
concerning the use of the appliance by the person responsible for their 
safety. 
 



 
 

9. Children should be supervised to ensure they do not play with the appliance. 
10. Please turn off the power before unplugging the appliance. When removing 

the plug, always do so by holding the power plug. Never pull the cord as 
this poses а risk of short-circuit, fire, and/or electric shock. 

11. Do not operate the appliance or remove the plug if you have wet hands as 
this can cause а risk of electric shock. 

12. Please remove the plug from the socket when the appliance is not in use. 
13. Please do not put the working air cooler on an uneven or slippery surface. 

14. Please do not use air cooler outdoors or close to water; for example, in а 
poolroom or bathroom. 

15. When the air cooler is being used in combination with the cooling 
(humidifying) function, the level of water in the water tank must be less 
than the "Мах" level and above the "Min" level at all times. 

16. After the water tank has been filled with the correct amount of water, 
please do not lean upon (or bump) the air cooler. If you want to move 
the appliance, push it slowly from the side to avoid spilling. 

17. Please do not place any objects on the air cooler. 
18. When you clean the surface of the appliance, use а soft wet cloth. Do not 

use any corrosive liquids or solvents. 
19. If the appliance emits excess noise or the wind flow is asymmetric after the 

appliance has been in use for а long time, please wash the filter net. 
20. If you accidentally wobble or knock the appliance when it is running and it 

stops operating, restart it. 

21. The water in the tank can become stale, and the fan can subsequently emit 
an odor. Please renew the water frequently. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 

COMPONENT OVERVIEW: 
 
 

 
 
 
1. UPPER WATER TANK 
2. CONTROL PANEL  
З. АIR OUTLET 
4. AIR INТAKE 
5. WATER TANK 
6. CASTER WHEELS 
7. ICE ВОХ *2  

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 

ASSEMBLY INSTRUCTIONS 
 
Castor wheel installation 
Remove the appliance from its packaging and turn it upside down. Insert the  

 
 
 
wheels into the bottom holes and fix in place. The appliance is now ready 
for use. 
 
 

OPERATING INSTRUCTIONS 
 

    SWING                                                                                                                  COOL 

 
                              OFF            LOW          MIDDLE           HIGH 

 
1. Insert the plug into а standard АС socket. Ensure the plug fits securely in the 
socket.  
2. "SPEED" button  
When the device is plugged in, press the LOW, MIDDLE, or HIGH button to 
activate the appliance and select the speed.  
3. "OFF" button  
Press the OFF button to turn the appliance off.  
4. "SWING" button  
Press the "SWING" button to move the internal blades from side to side.  
5. "COOL" button  

 
 

 
 



 
 

Press the "COOL" button after adding cold water to the water tank 
This option increases the humidity in the room, thereby helping to decrease the 
temperature.  
Caution: Do not start the cool function if there is no water in the water tank 
as this will damage the water pump. DO NOT add water when the power is 
on. The appliance will auto power of when water shortage.  
а. How to add water 
Add water via the upper water tank. Fill the water tank with clean water being sure 
to fil above the minimum level and not to exceed the maximum level (after the 
addition of any ice or ice blocks). 
lf you find the air is not cool enough, add extra ice blocks to the upper water tank. 
 

 
 
b. How to use the icebox  
lf you wish to use an icebox (two iceboxes are included) instead of ice blocks, fill 
the icebox with water being sure not to exceed the maximum level indicated. Place 
it in your freezer and leave it for 1 to 2 hours. Then place the frozen icebox in the 
upper water tank. 
 
 



 
 

 
4. Once you are finished, unplug the appliance, and leave the unit open to cool.  
 
 

CLEANING AND MAINTENANCE  
ATТENTION: Unplug the appliance before cleaning it. Never pour water on 
the control panel.  
1. Cleaning the air filter 
Disconnect the appliance from the electricity supply, remove the screws from the 
back cover and remove the external air filter. Remove the inner filter and clean it 
with а brush and neutral detergent. Once clean and dry, reinsert the filter. 

 
 
 
 
 



 
 

2. Cleaning the tank  
Add water from the upper water tank and clean it. Open the yellow stopper of the 
water tank to drain the dirty water. 

 
 
3. Cleaning the body of the device  
Clean the body of the device with а neutral detergent or clean water and а soft 
cloth only if there are any marks. 
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